



27.05.2016
We/Fi

**An alle Mitglieder
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen
im Landkreis Sigmaringen**

R u n d s c h r e i b e n

Neuer Rahmenvertrag mit der AOK und SVLFG

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 14. April hatten wir den neuen Rahmenvertrag mit der AOK und der SVLFG dem Landratsamt Sigmaringen zugeleitet und um Genehmigung der darin enthaltenen Sondervereinbarung gebeten.

Zwischenzeitlich hat das Landratsamt die Sondervereinbarung **mit Ausnahme § 2 Abschnitt I Ziffer 3 der Preisvereinbarung** genehmigt.

Damit muss für Krankentransporte in Taxen im Landkreis Sigmaringen die Taxitarifordnung angewandt werden. Es dürfen aber nicht 9 % Abschlag zugunsten der AOK in Abzug gebracht werden.

Für Rückfragen steht Ihnen die Verbandsgeschäftsstelle jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes
Südbaden e.V.**

Dipl.-Vw. Peter Welling
(Gschf. Vorstand)

Anlage